



## Salamanca será sede del Circuito Universitario de Running de El Corte Inglés

### :: A. M. / WORD

**SALAMANCA.** La primera edición del Circuito Universitario de Running que organiza El Corte Inglés ya está en marcha. Esta nueva iniciativa a través de la que se pretende promover el deporte entre los jóvenes universitarios se moverá por distintas zonas de la geografía nacional en diez sedes distintas y Salamanca será una de ellas. La prueba que se disputará en la capital salmantina tendrá lugar el próximo 13 de diciembre y en los próximos días se conocerán los detalles específicos de esta carrera.

Este circuito que también visitará otras grandes ciudades como Madrid, Málaga o Zaragoza, y cuya prueba inaugural tuvo lugar en Sevilla, cuenta con el apoyo de la asociación universitaria Kampussia y en Salamanca con el de la Universidad. La inscripción a esta carrera tendrá un precio de 5 euros, de los que dos se destinan a proyectos que desarrollan las universidades participantes, uno se dona a la Fundación Unoentrecienmil que trabaja en la creación de proyectos de investigación contra la leucemia infantil, y el resto es para cubrir los gastos de la organización del evento.



Una de las carreras del Circuito.